

sehen Weltsystems - darunter der Deutschen Demokratischen Republik - und des Kampfes der internationalen Arbeiterklasse und aller Völker der Welt gegen Ausbeutung, Imperialismus und Krieg,

Bekanntlich ist die Praxis die Probe für Jede Theorie. Betrachten wir nun die geschichtlichen Erfahrungen, so stellen wir unwiderlegbar fest: Nur dort, wo die Arbeiterklasse unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Parteien die politische Macht erkämpfte, wurden die sozialen und gesellschaftlichen Aufgaben unserer Epoche gelöst. Keine sozialdemokratische Partei dagegen hat - obwohl in einer Reihe von Ländern Europas Jahrelang sozialdemokratische Parteien die Regierung stellten - die grundlegenden Probleme der gesellschaftlichen Entwicklung unserer Epoche, des Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus, zu lösen vermocht.

Als Marxisten-Leninisten lehnen wir die kleinbürgerlichen Theorien über eine spontane und automatische Entwicklung des gesellschaftlichen und persönlichen Bewußtseins entschieden ab. Für uns besteht die vornehmste Aufgabe vielmehr darin, das sozialistische Klassenbewußtsein systematisch in die Arbeiterklasse und alle Werktätigen hineinzutragen. Kein intellektueller Einzelgänger vermag die Partei als kollektives politisch-wissenschaftliches Führungszentrum beim Aufbau des Sozialismus zu ersetzen. In unserer Zeit wächst die Rolle der Volksmassen und der sozialistischen Kollektive. Durch sie erhöht sich der Einfluß Jedes einzelnen Werktätigen auf den Verlauf der gesellschaftlichen Entwicklung.

Die wichtigste und schwierigste Aufgabe beim Aufbau der neuen Gesellschaft - die Entwicklung der Gemeinschaft und der Persönlichkeit der sozialistischen Menschen - vermag nur Jene Organisation bewußt zu lenken, die mit der fortschrittlichsten Wissenschaft von der Gesellschaft, dem Marxismus-Leninismus, ausgerüstet, Vortrupp der fortschrittlichsten Klasse der Gesellschaft ist und ihre Tätigkeit auf der Grundlage des demokratischen Zentralismus durchführt.

Die deutschen Imperialisten, ihre Ideologen und sozialdemokratischen Bediensteten haben ihr Feuer stets gegen die marxisti-